

DIARIO DE ALMERIA

Año XIV. Núm. 3.980 Redacción: Tiendas, 20

Almería—Jueves 18 de Junio de 1925

Periódico noticiero, científico y literario

Cristalización del optimismo

Los milagros del lazo verde

Se ha constituido en Almería una sociedad cuyo distintivo es un lazo verde colocado en la solapa. Esto no tiene nada de particular y sin embargo hay en esta flamante cotradía algo insólito y raro que se eleva sobre los trillados dominios de la vulgaridad.

El régimen de esta ilustre hermandad está inspirado en el pleno goce de la vida dando al olvido las penas, las enfermedades, los contratiempos, alifafes y plagas que llueven sobre la humanidad doliente y aún a la misma Parca. Su misión es reír y cantar haciendo de los días un milagroso surtidor de regocijos y alegrías «a pesar de todo».

En América el divino poeta Ruben Dario fundó una sociedad parecida que fué aceptada por la juventud con un don de gracia, pero Ruben Dario, tuvo el mal gusto de morirse infringiendo el reglamento de los hermanos del lazo verde y la regocijada logia se disolvió como la sal en el agua.

En Almería no sucederá esto, porque sin que nadie lo sospechara éramos todos ya hermanos en esta sociedad y el que más y el que menos llevamos en el centro de nuestro corazón el lazo verde símbolo de la eterna esperanza.

Demuestra esto que decimos, el hecho de que siempre confiamos nuestros problemas al milagro del tiempo y fingimos vivir bien, en un plan de alegrías y regocijos ocultando nuestras miserias seculares con más cuidado que disimula un zurdido una señora venida a menos.

El almeriense es optimista por condición y temperamento y sobre todo porque es más cómodo.

¿Que no tenemos agua suficiente para las necesidades domésticas? Ya se ocupará el Ayuntamiento de proporcionarla, y si las que nos dá para el consumo

son malas y nos intoxica lentamente, nos hacemos la ilusión de que es agua serrana y la bebemos con delicia.

¿Que las comunicaciones son difíciles; que hay lugares abandonados, peor que las Hurdes; que cientos de niños no reciben educación por falta de maestros; que no hay industrias, ni comercios, ni vida?

Qué ganas de atormentarse, señor. Todos esos problemas minúsculos se resolverán Dios mediante, un buen día en que nos lo propongamos. Hoy por hoy vivimos tan bien como se puede vivir en el mejor país del mundo.

Por esto, al descubrir la existencia de esa sociedad, sentimos un íntimo regocijo por creer que al fin cristalizará en algo real y efectivo este consecuente optimismo que es ley de nuestro vivir provinciano.

Además, el verde, es un bonito color, pues si unos lo veneran en el tocado de una dama, otros la mayoría, lo adoran en la maravilla de los campos.

Hay pues que afiliarse a ésta sociedad de imortales, alegres y optimistas que sobreponen su regocijo a los dolores de la humanidad.

Es linda como un ramo de flores esta idealidad modernísima, y con buena voluntad puede cumplirse su reglamento estrictamente.

Por ello, cuando muera un socio al notarse su ausencia dirá la presidenta, conteniéndose la tripa para no reventar de risa.

El hermano R. asistió a un bautizo y como bebido demasiado se achispó; pero volverá pronto.

Y los hermanos, contagiados por la risa, aunque saben que a R. se lo están comiendo los gusanos, comentarán risueños.

¡Es muy gracioso lo que le ha pasado a R. Conque ya lo saben, el lazo verde reclama un lugar en vuasta solapa.

—De Rágol ha llegado a nuestra ciudad el propietario don Ramón Guil García.

—Para Tabernas ha marchado el propietario don Matías Ruiz.

De Dalías han venido a Almería, don Antonio Peralta Baeno y don José Arriola Escobar.

—Ha regresado a Canjajar don Francisco Navarro Esteban.

—Para Adra marchó ayer don Francisco Utrera.

Un artículo de Bejarano sobre el contrabando en Marruecos

Leopoldo Bejarano, que se halla en Africa, tratando del contrabando en dicho territorio, dice lo siguiente en el «Liberal».

«Si queremos cortar los recur-

sos de Abd-el-Krim, el camino a seguir es otro.

Habría que establecer un control de víveres y armas, y perseguir el contrabando en los puertos del territorio, en los de Levante de la Península y en las costas de Argelia, desde el Muluya y Argel. Pedir a los comerciantes declaración de todas sus existencias en la plaza, y que sus pedidos a los productores sean intervenidos con la mayor garantía por los cónsules franceses y españoles, con igualdad de atribuciones.

Si de la buena amistad de Inglaterra se obtiene la vigilancia de los movimientos del puerto de Gibraltar, con avisos inmediatos a las autoridades de Marina de Algeciras y Ceuta, de toda presumible expedición de contrabando, y si la autoridad de Tánger acompaña permisos especiales para los comerciantes en la zona internacional, aunque se trate de súbditos pertenecientes a países que no se hayan adherido al nuevo Estatuto, el bloqueo tendrá efectividad benéfica.

De otra suerte, lo que se acuerde habrá de ser lo mismo que ya estaba acordado en los capítulos segundo y quinto del Acta de Algeciras, de cuya eficacia al cabo de los años da medida la situación en que nos encontramos y que explicó en la Cámara francesa un diputado comunista con la oportuna de datos que no han figurado en los extractos de Prensa ni el «Diario Oficial de las Sesiones»; pero que convendría tener a la vista mientras conferencian en Madrid los técnicos.»

Los secretarios de Ayuntamientos

La Dirección General de Administración local ha enviado al Gobernador civil y este remitiéndola al «Boletín Oficial», una circular dando instrucciones y norma sobre la tramitación que han de seguir los expedientes que se instruyan solicitando tomar parte en la convocatoria para el ingreso en el Cuerpo de Secretarios de Ayuntamientos.

Los propósitos de Abd-el-Krim

Dicen de Fez que informes autorizados indican que los hayan, disidentes, se preocupan especialmente de asegurar sus cosechas.

Por el contrario, los rifeños que ocupan las provincias invadidas, parecen desear sobre todo instalarse fuertemente, y han puesto en venta los bienes pertenecientes a los que se han refugiado entre los franceses.

También hacen los rifeños inventario de los bienes llamados Habus. Esta última medida provoca la reprobación general, no solamente de los yaia y los benizerual, sino de toda la población musulmana, que tiene un gran respeto a estos bienes, de fundación piadosa y considerados como inalienables.

Este hecho prueba la volun-

tad de Abd-el-Krim de prescindir de las ideas de «guerra santa» y su finalidad orgullosa de hacer un botín gigantesco en el imperio jerifiano.

DESDE MADRID

Campaña sanitaria

(Colaboración especial de DIARIO DE ALMERIA)

En el grandioso salón de actos de la Sociedad filantrópica de comerciantes «La Unica», se celebró ayer, ante una gran concurrencia, un nuevo acto de la campaña sanitaria de higiene social.

Habla en primer término don Andrés Huerta, tratando de los problemas de higiene rural. Puntó a grandes rasgos la vida campesina, analizando la decadencia de la instrucción y de la sanidad debido a las remoras administrativas en la conducción de aguas, aprovechamiento de las basuras para abono, trazado y orientación de la edificación, alcantarillas y cuanto se relaciona con el saneamiento rural de las poblaciones.

La señorita Taf, como secretaria de la Sociedad protectora de animales, pide leyes encaminadas a incurrir en el pueblo respecto a los animales y a las plantas. Expone la labor realizada por esta Sociedad en su defensa y protección.

El doctor Velez, trata de la higiene de la boca, estudiando las causas productoras de las caries, del sarro y la piorrea albeo recomendando las más escrupulosas limpiezas de la boca, usando el cepillo de arriba abajo y no en forma de arco de violín.

La señora del Vado, se ocupa de la educación física en su aspecto higiénico social. Propone la creación de profesoras de cultura física para los colegios de primera enseñanza.

Don Mauricio Calvo, trata del problema de transportes como medio eficaz para el abaratacimiento de las subsistencias, solicitando la construcción de carreteras y caminos vecinales. Expone la evidencia de que en plaza breve el tráfico será encomendado al dirigible, siendo, por lo tanto prudente reflexionar antes de invertir cantidades fabulosas en líneas férreas de explotación extranjera.

El señor Pérez Rodríguez aborda diferentes problemas de policía urbana, pidiendo la asistencia social como la mejor colaboración ciudadana al servicio de las instituciones municipales.

El doctor Navarro Fernández, que preside, hace el resumen del acto y precisa la necesidad de una cruzada nacional para terminar con el analfabetismo y la enfermedad por ser estas dos plagas de la humanidad perfectamente curables y evitables. En carece la urgencia de una acción de conjunto que resuelva los problemas de asistencia social, pues mediante este esfuerzo colectivo, se evitará haya un cuarenta por ciento de analfabetos y sesenta por ciento inútiles para el servicio militar.

Una ola de calor en New York

Durante cinco días se ha registrado en New York una súbita ola de calor, como no se recuerda, desde hace mucho tiempo.

La temperatura ha variado entre 40 y 45 grados llegando en ciertos momentos a subir más.

Por un curioso contraste, una ola de frío se extendió al mismo tiempo en la región de Montaña, donde cayó en abundancia.

El número de las víctimas del calor asciende a más de ciento cuarenta los muertos. Los enfermos se elevan a muchos centenares.

Del Gobierno civil

El inspector provincial de Sanidad pecuaria ha remitido al «Boletín Oficial» un estado relativo a las enfermedades infecto contagiosas existentes en los animales de la provincia.

El ingeniero de Montes ha remitido para su anuncio en el «Boletín Oficial», el anuncio de subasta para el aprovechamiento de esparto de varios montes públicos.

La Junta de Transportes de esta capital anuncia la celebración del concurso para la adjudicación del servicio entre Cabo de Gata y Almería.

Asociación de cultura musical

El próximo sábado dará su concierto mensual, ésta Delegación, ejecutando el famoso violinista Manén el siguiente PROGRAMA

1. Concierto español op. A-7 Manén.
Allegretto ben moderato.—Lamento-Adagio.—Allegro.

2. Chacona (violin solo) Bach.
Sonata en sol menor Tartini-Monén.
(El Trino del Diablo).—Larghetto (Allegro enérgico).—Grave.—Allegro moderato.—Allegro assai.

3. Leyenda VVientawsky.
El Canto del Ruiseñor Sarasate-Manén.
Ave Maria Schubert.

«Turkey in the straw» (Danza Norteamericana) Manén.
Descansos de 15 minutos.

El hermoso violin Pietro Guarnierus, en el que ejecuta el señor Manén, y que es de su propiedad, es un instrumento histórico, pues perteneció a la familia del célebre compositor Félix Mendelssohn.

El concierto, como de costumbre tendrá lugar, a las seis y media en punto en el «Teatro Cervantes».

ESCOZ FOTOGRAFO

Bonitas ampliaciones
Calle de la Almedina.—Almería

PERFIL DEL DIA

Las cuatro gotas de ayer mañana no entibaron ni un ápice el rigor de la temperatura, que sigue siendo infernal, si es cierto como aseguran que Pedro Botero tiene caldeados sus dependencias.

No tiene nada de extraño, pues, que dos tortolitos se fugasen del paterno hogar y comprediesen amorosa odisea cuyo itinerario sigue a estas horas la policía.

También se fugó una bicicleta, mientras su dueño atendía a sus asuntos en la calle de las Tiendas.

Otro hecho, que merece citarse, fué lo «caecido a una pobre mujer que, abrigando justificadas sospechas de que su esposo se divertía en una casa de lenocinio, se dirigió hacia el sitio donde pudiera estar el licenciado, según a ella le daba en la nariz.

Pero lo que le dió en la nariz fué un botellazo que recibió de la dueña del prostíbulo, quien, molesta por la inspección, de que pretendían hacer objeto su morada, sintió que se le hincharon las narices y arremetió contra las narices de la otra, que fueron las que en realidad se hincharon después del golpe.

A ver si hay quien se atreva a sacarle la punta a este setruécano, o a las narices de las contendientes.

ORESTES

Consejos prácticos a los anunciantes

El anuncio relaciona al comerciante con el comprador. El cliché atrae fuertemente la atención y su imagen impresionna con viveza la memoria. Siempre da con exceso para cubrir los gastos que ocasiona. Denota vitalidad en la casa que lo practica. Crea la necesidad al lector e induce a comprar.

Todas las manifestaciones de vida necesitan de anuncio para propagarse y su vitalidad está en razón directa de la propagandala que hayan sido sometidas. El anuncio conviene a todos: a comerciante acreditado para conseguir la clientela; al nuevo para creársela. El anuncio ha de emplazarse en la sección leída por el cliente que se busca.

H. Giralda

Esta pensión, situada en una de los sitios más céntricos de Almería, en la calle del Obispo Orberá número 11 está reputada hoy como la mejor en su clase. Por ello su dueño don Rafael Villegas, la ofrece al público en las mejores condiciones.

El edificio del «H. Giralda» cuenta con amplias dependencias y numerosas habitaciones que exigen la higiene y el confort precisos en establecimientos modernos, a los cuales los viajeros otorgan sus preferencias.

La circunstancia de ser el señor Villegas persona que tiene muy acreditadas su experiencia, y buen gusto en el ramo tanto como su honradez, ha hecho que dicho señor obtenga positivos resultados en su negocio.

El huésped encuentra en los servicios una gran economía por lo que se recomienda por sí solo el «H. Giralda» a todo el que necesite hospedarse en nuestra capital.

A nuestros abonados

Habiendo puesto al cobro la Administración de este periódico, los recibos pendientes de pago de nuestros suscriptores de la provincia, rogamos a dichos señores los hagan efectivos a su presentación evitándonos así gastos y perjuicios.

Aquellos que dejaren de abonar los recibos, serán dados de baja en nuestras listas de abonados.

Sombreros de paja

Los más sólidos, lijeros y económicos

CASA ROSALES

Información telegráfica y telefónica del DIARIO

CRONICA MEDICA

Los médicos del porvenir

Los diarios indineses nos traen las reseñas de las interesantes sesiones habidas durante los primeros días de este mes en la capital del Reino Unido, en donde se han tratado asuntos de trascendental importancia por los miembros de la Internacional Port Graduada, Escuela de Medicina.

M. H. Mayo, Lord Dawson de Penn, el Duck de Conaght, Sir Alibour Jam y otros oradores han expuesto sus personales puntos de vista acerca de la educación profesional y de la misión que el médico debe desempeñar en la civilización actual, poniendo de manifiesto la necesidad de que la preparación profesional de los médicos no sea la limitada, como algunos pretenden.

En varias ocasiones he podido apreciar, tanto en España como en otros países, ya de Europa, ya de América, los peligros de una excesiva especialización, y si es cierto que, como dice nuestro Ramón y Cajal lo hay de la paralización dinámica de los neurones favorece considerablemente el trabajo intelectual, no deja también de ser cierto que, como decía Letamendi, el médico que sólo entiende de Medicina, ni de Medicina entiende, y es ahora una autoridad del mundo científico, el gran cirujano de Robwiter, doctor Ch. H. Mayo, el que nos dice en el banquete de la Internacional Post-Graduada Escuela de Medicina, que la especialización médica tiene grandes peligros.

Hace unos días, el doctor Juarrros, contestando a Eugén o Mesonero Romanos, que pretende organizar una Exposición de Artistas Médicos, hacía en una revista médica un elogio del ocio y demostraba el psiquiatra madrileño cómo se puede alternar la práctica de una operación con la ejecución de una obra artística.

Y si esto puede ser, no ha de ser con mayor motivo factible el que un médico adquiera y posea una alta cultura médica.

Los asambleos americanos han abogado por la necesidad de que los médicos tengan un profundo y extenso conocimiento de la ciencia médica. Es preciso—dice el doctor Ch. H. Mayo—que el especialista no se encuentre aislado y recluido dentro de los estrechos límites de su especialidad y de esta manera se evitarán muchos errores que en la actualidad son frecuentes.

La medicina actual adquiere cada día nuevos rumbos y aborda problemas que antes no conocía, no solo es el conocimiento de las enfermedades, sus causas y medios de combatirlas, sino que en el continuo progreso trata asuntos, íntimamente ligados con la vida de los pueblos y de la civilización.

Buena prueba de ello es la brillante actuación de la Comisión Médica en la Liga de las Naciones, las Conferencias Internacionales Sanitarias.

Las Comisiones Internacionales para la Prevención de las enfermedades venéreas, la lucha contra el cáncer, contra la tuberculosis, contra la locura. Las Conferencias internacionales para la prevención de las enfermedades profesionales, legislación de trabajo, protección de la mujer, del niño y otras, conquistas que la medicina va consiguiendo con su incansable labor en pro de la humanidad.

Para todo esto hace falta que el médico tenga una sólida preparación, que sólo puede conseguirse mediante el estudio de complejos problemas, tanto sociales como biológicos, y de aquí se deduce que el médico del porvenir no tendrá más remedio para llevar con dignidad este título, que salir de los clásicos linderos de su ciencia para llevar los beneficios de sus conocimientos a todos los órdenes de la vida.

F. OLIVER

Al Kaiser le han autorizado para que veranee

Telegrafían de Doorn que el ex kaiser Guillermo pasará la temporada de baños en Norwick.

Esta es la primera vez que se ha autorizado al ex kaiser para ausentarse de Doorn desde que fué internado en Holanda.

Al correr de la pluma

Vamos a hacerle un ruego al Ayuntamiento tan cuidadoso del bienestar de los ciudadanos.

No se trata de pedir la colocación de nuevas papeleras, ni de hablar de la limpieza, ahora magníficamente atendida.

Es algo más simple. Sencillamente: que se conviertan en móviles los bancos del paseo, sacándolos de su prisión de cemento.

Porque, aunque a primera vista, parece lógico que están sujetos, alineados y simétricos, sería cruel obligarles a mantener la formación en estos momentos terribles en que necesitan toda su movilidad para no sucumbir en su lucha contra la silla.

En otros sitios, en un salón, en una visita, por ejemplo los sofás del fondo pueden vivir tranquilos porque tienen la seguridad de que nadie ha de ponerseles delante a carles la espalda y taparles «las vistas», cosa que es considerada de mala educación y obliga a dar excusas cuando, sin darse uno cuenta, lo hace.

Pero en el paseo del Príncipe no sabemos por qué se han establecido esas normas. No se considera de mala educación colocar una silla delante de un banco, ni dar la espalda a «los bancos os».

Y bien está que la urbanidad desaparezca de entre las costumbres del siglo XX, pero no podemos consentir que se niegue el derecho de legítima defensa, y por eso pedimos, muy en serio, que se desencarcelen los bancos para que puedan abanzar y colcarse ante las sillas cuando éstas, irreflexiva o «rosadamente» se instalen ante ellos.

Por los juzgados

El Juzgado instructor del Regimiento de Infantería de Soria número 9 cita al recluta Francisco Lao Hernández.

—El juez de instrucción de distrito de San Sebastián de esta ciudad, cita a José Fernández Fernández para que se persone con urgencia ante su autoridad.

Sucesos del día

La Guardia municipal ha denunciado a los conductores de los autos número 645 y 450 de esta matrícula por transitar con demasiada velocidad, poniendo en peligro las vidas de los transeúntes.

—La Policía ha detenido a Antonio Magaña Hernández, José Cruz Hueso y Rafael Díaz Bonillo por maltratarse de obra en la vía pública, promoviendo un fuerte escándalo.

NOTAS DE LA CAMPAÑA

La aviación francesa en Marruecos

Mr. Giró, coronel del Cuerpo de Aviación Militar francesa y presidente de la Comisión del Ejército, recopila en un vibrante artículo, algunos hechos de armas realizados recientemente en el curso de las operaciones guerreras entre los rifeños, verdaderas hazañas que emulan si cabe pero que superan, las que hicieran nuestros aviadores en la cuenca de Uad-Lau.

Desde el comienzo de las operaciones, empezó, bajo el mando del coronel Armengaud, a obrar la aviación militar afecte al Ejército francés en Marruecos.

o tres escuadrillas explorando el territorio enemigo, raziando las tribus insansas, destruyendo sus concentraciones y apoyando el avance de las columnas atacantes.

Cuando el general Colombat, con sus tropas, atacó el macizo de Bribane, cinco escuadrillas de aviones secundaron el ataque, arrojando sobre las trincheras y reductos enemigos más de doce toneladas de proyectiles, despojando el flanco izquierdo de la columna, estableciendo una verdadera cortina de fuego, al amparo de la cual el grupo Colombat logró escalar las pendientes de Bilbade.

A su vez, la columna F. y D. berg, el 4 de mayo, tuvo que atacar «Gara Mezziat», repitiendo los aviadores el ataque en marcha, que días antes hubieran de efectuar el socorro de los defensores de Kiffane, lidiando con el pertinaz asedio rifeño. Reverdecen de nuevo sus laureles, el 7 de mayo, en la operación de Drader, socorriendo siete escuadrillas a las columnas Freydenberg y cambor, arrojando sobre el enemigo 18 toneladas de diversos proyectiles.

En resumen: can repetido cuantas operaciones llevó a efecto en Marruecos la aviación militar española, facilitando vivires y municiones a los puestos sitiados, evacuando heridos; en suma, prestando con abnegación un decidido concurso a la franca solidaridad con las demás armas combatientes.

Así, en pocos días, al comenzar las operaciones, anotan los aviadores franceses, cuatro mil horas de vuelo efectuadas, doscientas toneladas de proyectiles arrojados y todos los heridos, socorridos y transportados; he ahí la obra del Arma, cuyo desarrollo impulsaron los gobiernos franceses para colocarse en primer lugar en Aviación, sobre todas las demás naciones.

De la Guardia civil

La benemérita de María ha detenido a don Salvador Martínez Ruiz por desacato al señor juez municipal de dicho pueblo y extravío de documentos.

—La de Nacimiento ha detenido a Antonio Giménez San ander, por haberle hecho proposiciones deshonestas a la niña de doce años Isabel Mitán Cuadrado en ocasión de hallarse cogiendo mies en una finca que tiene en arrendamiento.

—La de Viator practica gestiones en averiguación de quien sea el autor o autores del robo de una cabra propiedad de Manuel Segura Vergel.

—La de Laujar ha denunciado a los jóvenes vecinos de dicha localidad, Francisco Campos Moreno y Francisco Puertas Martínez por apacentar varias cabezas de ganado en la propiedad de Roque Bonilla Muñoz.

NOTAS MINERAS

Don Ubaldo Abad Terriza presentó ayer escrito solicitando la propiedad de 15 pertenencias de mineral de plomo con el título «Vivir para ver» n.º 35.891, en el paraje denominado «Barranco Hospital de Tierra y Avila del término de Cuevas».

Don Manuel Carballo Carballo solicita, igualmente, la propiedad de 20 pertenencias de hierro con el título «La salud» número 35.892 del término de Castro de Filabres.

Por la provincia

La Alcaldía de Viator anuncia un concurso para la provisión de la plaza de Inspector de Sanidad Veterinaria de dicho pueblo.

—La de Dalías anuncia el concurso para la provisión de igual plaza.

—La de Alsodux, para la provisión de la plaza de veterinario tular e Inspector de Higiene.

La conferencia francoespañola

El general Jordana ha manifestado a los periodistas que le han en errogado esta mañana que definitivamente, esta tarde, a las cinco, se celebrará la conferencia.

El señor Jordana pronunciará un discurso dando la bienvenida a los delegados franceses, contestándole el embajador de Francia, Mr. Peretti de la Foccs.

Despachando con Magaz

Han sido recibidos con Magaz el infante don Alfonso, Goicochea y Cevala.

También despacharon con el presidente interino, los subsecretarios de Estado, Justicia y Hacienda.

Las diputaciones vascas

La presidencia ha facilitado a la Prensa copia de un telegrama firmado por el presidente de las Diputaciones vascas, diciendo: Que al terminar felizmente las negociaciones que venían siguiéndose con el Gobierno, sobre la renovación del Conciergo, saludan al presidente del Directorio, por las atenciones recibidas, esperando una estrecha compensación de las las provincias vascas con la nación, deseando a Primo de Rivera eterna gloria.

El general Primo de Rivera ha contestado a dicho telegrama, congratulándose de haber llegado a un acuerdo con las provincias vascas, a las que elogio, diciendo que dicho conciergo les permitirá un desenvolvimiento mayor, sin perjuicio de otras provincias hermanas para quien también, dice, anhela llegue pronto el Estado a formular una tributación simple que ne les entorpezca el trabajo y la buena fe.

Primo de Rivera y Musolini

Otro telegrama de los facilitados en la presidencia es el dirigido por Primo de Rivera a Musolini, en el que dice lo que sigue:

«Conozco con retraso los solemnes actos y el discurso de vucencia, con motivo de la conmemoración del 25 aniversario del reinado de Víctor Manuel.

Le felicito; porque esta es una prueba de robustez y vida del pueblo italiano y de sus instituciones».

Musolini ha contestado a Primo de Rivera, agradeciéndole el suyo y saludando al Gobierno, al Ejército y a la Marina española.

Dice que el rey ha inaugurado esta mañana una estación, que denomina de Unión con Madrid.

La estación tiene una gran potencia y de de ella el monarca italiano ha dirigido un saludo a todos los españoles, especialmente a los trabajadores y soldados, añadiendo que España progresa en la ciencia rápidamente y que dentro de poco llegará a tener tener imágenes sin necesidad de hilo y que inmediatamente cuando quede inaugurada la estación se transmitirán escogidas piezas de autores españoles.

Desórdenes en Londres

Entre varios grupos de comunistas y policías se han registrado choques violentos, en los que han resultado muchas víctimas.

Arrojaje de un barco español

Cerca de Cabo Roca, a seis millas de la costa, chocó con un vapor italiano el barco español «Cabo Menor», de la Trasméditerránea y matriculado en Sevilla.

El vapor que le arrojó se llama el «Adelaida».

El capitán del barco español ha desaparecido, salvándose la tripulación.

El «Cabo Menor» resultó con importantes averías en la proa.

Llegada de ministros franceses

En el rápido han llegado esta mañana, procedentes de París, el ministro plenipotenciario Mr. Sorbi y Mr. Perier, los cuales vienen a España para asistir a la conferencia francoespañola, que comenzará, esta tarde a las cinco, las deliberaciones.

En la estación fueron recibidos por el embajador francés, cónsul de Francia, señores Aguirre, Carceri Seguí, Mugica, Pérez Chao y Sangraniz.

En la Embajada italiana

Mañana se celebrará en la Embajada de Italia un banquete en honor de los delegados franceses y españoles.

La opinión está interesada

En la opinión pública ha despertado vivísimo interés el resultado de las conferencias francoespañolas que han comenzado a celebrarse en Madrid.

Desde luego, es aventurado formar juicios acerca de la extensión y límites de las mismas, pues, es indudable que solicita la colaboración por Francia y aceptada por España, corresponde a la Delegación francesa la presentación de proposiciones que puedan conducir directamente al fin apetecido y que sea común a las dos naciones interesadas.

Esto explica la reserva del gobierno español y de Jordana, de plaza a seguir y si la conferencia, como acción, es un urgente, también lo será asimismo el acuerdo de los delegados.

Puede afirmarse que en los primeros días de la próxima semana la conferencia haya rendido ya sus determinaciones.

Almirante francés en Ceuta

Ha llegado a Ceuta en el crucero «Estramburgo», el contralmirante francés Hallien.

Visitó el monte Acho, admirando el hermoso panorama que ofrece el estrecho de Gibraltar.

También han fondeado en el puerto los torpederos B, T, I, K, cuyos comandantes fueron a bordo del «Estramburgo», para ponerse a las órdenes del contralmirante Hallien.

Regreso de jefes

Procedentes de Madrid, han regresado a Ceuta el coronel del regimiento de Ceuta, señor Gómez Morato y los demás jefes que asistieron al banquete de la tercera promoción, que se ha celebrado en Palacio.

Linares Rivas a América

Una poderosa empresa argentina se propone llevar a Buenos Aires al autor de «La Garza», don Manuel Linares Rivas.

El presidente de la Sociedad de Autores irá con la compañía de Antonia Planas y Emilio Díaz.

Vives, heredero de una gran fortuna

En los círculos teatrales se ha sabido que el maestro Vives ha marchado a Málaga para hacerse cargo de una herencia de 190.000 duros que le ha dejado un pariente suyo.

Expulsión de un diputado italiano

La policía parisién ha expulsado al diputado comunista italiano señor Requiere, por haber hecho uso de la palabra en pro de sus ideas, en un mitin recientemente celebrado.

Las tormentas en la Alpujarra

Ha descargado una fuerte tormenta en la parte alta «Cauceda del Carreón y Yeseros», término de Cijuela.

A consecuencia de la extraordinaria crecida que experimentó el barranco de Merre, arrastró un carro sin caballerías ningun-

na, que se encontraba próximo al barranco y propiedad del vecino de Santafé, Luciano Maldonado Vázquez, destrozando el vehículo, así como también el puente del Merre, y 300 gavilas de cabada, 100 marjales de remolacha, 40 de trigo, 30 de habas y 50 de patatas, propiedad de dife antes labradores de Cijuela y Chauchina.

Las pérdidas se calculan en 15.000 pesetas.

También ha descargado otra tormenta sobre el término de Cibimeneas.

Una descarga eléctrica, producida por un rayo, mató al joven de 22 años José Román Córdoba, en el cortijo de Pedraza, pastor que guardado ganado iba a dicho punto a refugiarse de la tormenta.

En la demarcación de Fornes, una chispa eléctrica que cayó cerca del Cementerio alcanzó al vecino Antonio Moles Montoya, de 66 años, en ocasión en que iba subido en una caballería, acompañado de su nieto, niño de 5 años.

El anciano quedó carbonizado y el niño resultó con quemaduras graves.

Pasada la tormenta, unos transeúntes recogieron al pequeño, que se encontraba herido, junto al cadáver carbonizado de su abuelo.

La Comisión francoespañola celebra su primera sesión

A las cinco de la tarde se ha reunido la Comisión francoespañola, durante las deliberaciones una hora.

El general Jordana pronunció un discurso de protesta y amor a Francia, de la que dijo luchó gloriosamente en la gran guerra.

Elogió a los delegados franceses y españoles, reconociendo la responsabilidad que contraerán, la cual quedará afrontada en este momento decisivo y solemne, único que debemos aprovechar para la realización de la obra que debemos implantar hace tiempo.

Le contestó el embajador francés, exponiendo sus deseos de inteligencia y diciendo que nunca se reunió una conferencia internacional bajo auspicios tan favorables.

Hace resaltar la importancia de la colaboración y anuncia que las deliberaciones se basarán en las cuestiones tratadas ya entre Primo de Rivera y Malvi, con gran rapidez y facilidad.

El acuerdo demostrará a los rebeldes la esterilidad de sus esfuerzos.

Los pueblos español y francés esperan impacientemente el resultado de la conferencia.

Habla de la aspiración reciproca y afinidad de razas.

Propone se elija a Jordana presidente, que acepta el cargo inmediatamente.

Se trató el programa para las deliberaciones, basado en el acuerdo establecido por los go bidos español y francés, en 4 de junio.

La primera cuestión que se discutirá será la represión del contrabando marítimo.

Cambiarán impresiones generales y luego se ocuparán de las medidas provisionales estudiadas en Madrid y Ceuta, por los representantes de las marinas francesas y españolas, sobre bases e instrucciones de sus respectivos gobiernos.

Mañana se reunirán los técnicos navales y el viernes la Comisión en pleno.

Se espera en breve a Malvi. Han sido elegidos secretarios los señores Seguí y Sorbier.

José Alférez Lirola

Médico especialista de Madrid
Vias urinarias y sífilis
DIATERMIA
NAVARRO RODRIGO, 22
Consulta: De 1 a 1 y de 3 a 5

Se vende un piano

marca López y Grillo en perfecto estado y buenas condiciones de precios.
Informarán Fábrica de Teji de calle de Murcia.

PROVECHAD
los 200 años
 de experiencia de la Casa mas antigua del mundo.

ES LA MEJOR GARANTIA
 de la calidad de los productos

LAVAD vuestros dientes como
 vuestras manos
LAVADLOS por la ma-
 ñana y por la noche
LAVADLOS, despues de
 cada comida
 con
EL JABON DENTIFRICO
GIBBS

La PASTA dentifrica GIBBS
 (a base de jabo.)
 es la mas EFICAZ
 Tubo pequeño Pts 1 25
 - grande - 2 00

Modelo corriente : Pts. 1 50
 - de lujo Pts 3 50

Los CEPILLOS
 de dientes
GIBBS
 son
PERFECTOS

Modelo corriente : Pts. 2 50
 - de lujo : Pts 3 75
 Modelos especiales para niños.
 De 3 a 7 años : Pts. 1 75
 De 7 a 14 años : Pts. 2 25

El afeitarse es un PLACER con el
 Jabon GIBBS (a base de
 Cold Cream)

No se seca en la cara y de
 usarlo se realiza una econo-
 mia de 20 a 25 % sobre los
 demas jabones de afeitarse
! DESCONFIA
DE LAS
IMITACIONES!
 Modelo corriente
 (metal decorado)
 Pts. 1 75
 Modelo de recambio
 Pts. 1 50

Concesionario para España
H. PIAULENNE
 Alfonso XII - N.º 15 - Apartado 7031 MADRID

LA "CASA ROMERO"
COMPRA
MONEDAS DE ORO
 — Y —
BILLETES EXTRANJEROS
 = ES LA QUE MAS PAGA =

SOCIEDAD ANÓNIMA ROMERO - Paseo del Príncipe, 10
ALMERIA

MADERAS

Fábrica y almacén de maderas «SAN JOSE»
 Modernísima instalación con todos los elementos de la ad-
 mecánica.

Producción para 1.200 barriles

Barriles en corte de excelentes maderas de pino.
 Máxima precisión en el corte de cejerío para naranja.
 Cajas para la exportación de pescado, jabón, etc.

Consulten seguidamente precios a esta fábrica
J. A. anton. - Alhama de Almería

H. Los Alamos

Plaza de San Sebastián núm. 5 y 6
 El dueño de este antiguo y
 acreditado establecimiento José
 Caparrós, con motivo de haber
 suprimido la parte dedicada a
 Parador, ha hecho grandes re-
 formas en dicho Hospedaje que
 se permite ofrecer a su nume-
 rosa clientela y al público gran-
 rebajas en el precio, ofreciendo
 pupulos de 250 hasta 4 pesetas
 y teniendo para los estables pre-
 cios económicos.

RODRIGUEZ BOTI
 asistencia a partos

GASOLINA

Marca **EL CLAVILEÑO**, y petróleo
 marca **DIAMANTINA**

positario de los señores **Industrias, Babel y Nervión**
 Depósito en Almería, D. **LUIS GAY PADILLA**, Gerona,

Se Venden

dos máquinas de hacer calce-
 tines y medias casi nuevas y 2
 magníficos dormitorio de estrado
 Razón Plaza del Hospital

CONSULTA ESPECIAL DE MATRIZ
 DE 11 A 1 Y DE 3 A 5

Banco Hispano Comercial

Sociedad Cooperativa de Crédito

CAPITAL SUSCRITO: 8.000.000 DE PESETAS

Domicilio social.-Alfonso XII núm. 2.-Sevilla

Constitución de capitales, Préstamos y Créditos; informes ga-
 rantizando al comercio el importe de sus ventas.

Representante y para Almería su provincia
JOAQUIN SANURJO (HIJO)
JAVIER SANZ, NUM. 18

VINOS QUE SE VUELVEN

están expuestos a sufrir alguna alteración de las muchas que ha-
 cen desmerecer el valor de estos caldos, se corrigen con el

Viniconservador

producto enológico preparado con materias químicamente puras y en
 proporciones exactas ajustadas a las que tolera la ley.

Este producto es completamente inofensivo.
 Se aplica, después de hecho el vino, para corregir o prevenir cualquier
 alteración en la proporción de un kilo por cada 256 litros de diez y
 seis litros.

Precio: 14 pesetas el kilo; 7'50 el medio kilo.

Aspectos y pedidos a Administración de La Información Agrícola. -Ba

Carbones

Cardiff 1. Almirantazgo grueso cribado y menudo
 Antracita inglesa COBBLES
 Carbón agua inglés
 Carbón Asturiano cribado y menudo
PRECIOS ECONOMICOS
 Hijo de **ALFREDO RODRIGUEZ**, Gerona 6

ELIXIR ESTOMACAL
SAIZ DE CARLOS
 (STOMALIX)

Es recetado por los médicos de las cinco partes del mundo porque toni-
 fica, ayuda a las digestiones y abre el apetito, curando las molestias del

ESTÓMAGO e INTESTINOS

Dolor de Estómago Diarreas en Niños
 Dispepsia y Adultos que, a veces, alternan con
 Acedias y Vómitos Estreñimiento
 Inapetencia Dilatación y Úlcera
 Flatulencias del Estómago
 Disenteria

OBRA COMO ANTISÉPTICO DEL APARATO DIGESTIVO curando los dolores de los niños
 icólicos en la época del destete y desballe. ES INOFENSIVO Y DE GUSTO AGRADABLE

Ensáyese una botella y se notará pronto que el enfermo come
 más, digiere mejor y se nutre, curándose de seguir con su uso.

33 AÑOS DE ÉXITOS CONSTANTES

5 pesetas botella, con medicación para unos 8 días

Venta: Serrano, 30, Farmacia, MADRID y principales del mundo.

Compagnie Générale Transatlantique

línea directa a Nueva-York
 Saldrán de VIGO los siguientes vapores:

Roussillon 18 de Junio.
 "Roussillon" el 3 de Agosto
 "Chicago" el 14 de Agosto
 "La Bourdonnais", el 31 de Agosto

Advertencia muy importante

Únicamente se expedirá billete de pasaje:
 1.º A los subditos americanos.
 2.º A aquellos, que siendo su residencia habitual los Esta-
 dos Unidos se encuentren temporalmente en Europa y cuenten con
 permiso para entrar en territorio americano.
 3.º A todos los demás que estén debidamente autorizados
 por los consules americanos para desembarcar en los Estados
 Unidos.

Los pasajeros españoles deberán obtener el correspondiente
 visado de su pasaporte precisamente en el Consulado americano
 de su jurisdicción. Estos, lo mismo que los ciudadanos america-
 nos, deberán presentarse despues en el Consulado de los Estados
 Unidos en Vigopuesto de embarque.

Precios de pasaje
 Cámara, desde pesetas 925 Tercera clase pesetas 543
 Más 8 dólares de impuesto americano.

Esta Agencia no adquiere ningún compromiso con los pasa-
 jeros siempre que no hayan comprometido el pasaje por lo menos
 con cinco días de anticipación.

Para más informes dirigirse a los Agentes en Vigo
ANTONIO CONDE, HIJOS
 (APARTADO NUM. 14)

SARNA

A tisánico MARTI. Es el
 ún co se cura sin baño, tres
 pe etas frasco. Venta; Casa
 de Cristóbal Romero Rivas,
 Juan Vivas Pérez y Federico
 Larios. :-
 estas excelsivos, los señores Urrutia y Com-
 pañia-Barcelona.

Por cesión de un piso en
 el Paseo del Príncipe o
 Puerta de Purchena se da
 rá prima importante.
 Dirijanse las proposicio-
 nes a la Redacción de
 este periódico.

Lea Vd. Diario de Almería

UNDERWOOD
PORTATIL

Último producto de la
 famosa fábrica
 Underwood

Guillermo Trünger, S.A.
 C/Príncipe 298-Barcelona
 Salvador Solier-Málaga

Casa Ferrera

Martinez Campos, 17 y 18

Fabricación de Somniers espe-
 ciales higiénicos y patentados,
 comparando los usados dentro del
 : : : : mismo día : : : :
 Gran surtido en Gabinetes, Co-
 medores y Dormitorios así como
 toda clase de muebles económi-
 : cos, a precios sin competencia :
 Ejecución en corto plazo de toda
 : : : : clase de encargos : : : :
 Instalaciones completas de Casi-
 nos, Bares, Peluquerías y esta-
 blecimientos de cualquier clase.

FRESUPUESTOS GRATIS

CERVEZA

EN CAJAS Y BARRILES

Agencia Marítima **ROMERO HERMANOS**
ALMERIA